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【議案】 

・議案第21号 小松市立小学校及び中学校設置条例等の一部を改正する条例に 

 ついて（教育庶務課） 

・議案第22号 小松市放課後児童健全育成事業に関する条例の制定について 

 （青少年育成課） 

・議案第23号 令和２年度小松市社会教育賞について 

・議案第24号 令和２年度小松市スマイルハート賞について 

【報告事項】 

・令和３年小松市成人式について（青少年育成課） 

・第22回日本こども歌舞伎まつりin小松 子供歌舞伎「勧進帳」実施計画に 

 ついて（青少年育成課） 

・11月以降の企画について（ひととものづくり科学館） 

・芸術コース「ミューズコンサート」「卒業制作展」について（市立高校） 

 

 

 

 

  



教 育 委 員 会 報 告 

令和２年11月12日 

【議案】 

件 名 
議案第21号 小松市立小学校及び中学校設置条例等の一部を改正

する条例について 

所管部課名 教育庶務課 

内 容 

令和３年４月の義務教育学校開校に向け，「小松市立小学校及び

中学校設置条例」と「小松市立小学校，中学校及び高等学校の学校

医，学校歯科医及び学校薬剤師の公務災害補償に関する条例」の一

部に義務教育学校を加える形で改正する。「議会の議員その他非常

勤職の職員の公務災害補償等に関する条例」についても，前出の条

例を引用している部分について，自動的に置き換えとなる。 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第21号 承認 

 

件 名 
議案第22号 小松市放課後児童健全育成事業に関する条例の制定

について 

所管部課名 青少年育成課 

内 容 

 管財総務課と協議し，条例数の減少と条例文書のシンプル化を目

的として「小松市子育てを支援する施設に関する条例」と「小松市

放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条

例」の二つの条例を一本化する。 

 条例の施行規則については，松東みどり学園内にできる児童クラ

ブの名称が決まり次第定める予定。 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第22号 承認 

 

件 名 議案第23号 令和２年度小松市社会教育賞について 

所管部課名 青少年育成課 

内 容 

 選考委員会で選考された個人２名，３団体は次のとおり。 

------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------



------------------------------------------------------------ 

---------------------------------------------------- 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第23号 承認 

 

件 名 議案第24号 令和２年度小松市スマイルハート賞について 

所管部課名 青少年育成課 

内 容 

 選考委員会で選考された６団体は次のとおり。 

------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------- 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第24号 承認 

 

【報告事項】 

件 名 令和３年小松市成人式について 

所管部課名 青少年育成課 

内 容 

今年度の成人式は令和３年１月10日に行う。新型コロナウイル

ス感染症防止対策のため２部制とする。開催時間の短縮，座席間隔

の確保等，感染防止対策を実施する。成人式実行委員会は20名集

まっている。11月24日に第１回の実行委員会を実施する予定。 

教育委員等の意見 

【吉原委員】 

現時点での感染状況なら報告の内容で実施ということだと思う

が，これから先状況が悪化した場合どうするかも考えておいたほう

がいいと思う。 

【北村委員】 

実行委員会に今年は何をやってもらうのか。また，何回くらい会

を開く予定なのか。 

回 答 

【山口青少年育成課長】 

状況悪化時の対応については今後検討をすすめていきたい。 

 実行委員には二十歳の誓いや司会の文面等を考えてもらう。あま



り集まる機会が多いのもよくないと思うので，11月24日に役割分

担をして，その後は役割ごとに集まってもらう予定。 

 

件 名 
第22回日本こども歌舞伎まつりin小松 子供歌舞伎「勧進帳」 

実施計画について 

所管部課名 青少年育成課 

内 容 

 今年の上演が出来なかった子は来年の舞台に立たせてあげたいと

考えている。11月22日に選考会を行い，12月13日の結団式を経

て稽古開始となる。上演は令和３年５月４日・５日の予定。２グル

ープで実施することとなる。 

教育委員等の意見 

【石黑教育長】 

新型コロナウイルスの影響で，会場に観客が入れないことになっ

た場合はオンラインでの実施を考えているのか。 

回 答 

【山口青少年育成課長】 

オンライン上演の可能性はあると考えている。また，現状では全

員集まっての練習は新型コロナウイルスの影響で難しいので，講師

や子どもたちの負担が大きくなることを懸念している。 

 

件 名 11月以降の企画について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 

11月から12月にかけて市制80周年記念事業を４点実施する予

定。11月15日「記念トーク オーロラの大地から」，12月６日「記

念特別講演会 おかえりなさい はやぶさ２」，12月12・13日「サ

イエンスフェスタ」，12月５日から27日「科学の絵 作品展」。ぜ

ひご参加いただきたい。 

教育委員等の意見 

【吉原委員】 

 先日はやぶさ２のプラネタリウム番組を観たが，素晴らしかっ

た。 

 

件 名 芸術コース「ミューズコンサート」「卒業制作展」について 

所管部課名 市立高校 

内 容 

芸術コースの生徒の３年間の集大成として，ミューズコンサー

ト，卒業制作展を開催する。ミューズコンサートは，感染症対策と

して入場人数の制限，氏名連絡先の記入，マスク着用や手指消毒を

徹底しうららで行う。卒業制作展は，生徒の感染リスク軽減のため



昨年より開催場所を削減して行う。ぜひご来場ください。 

教育委員等の意見 

【吉原委員】 

 以前コンサートを観に行ったのだが，受付が混雑して待ち時間が

長かった覚えがある。今回は新型コロナウイルス感染症対策とし

て，距離をとることや氏名等の記入があるとさらに混雑するのでは

ないかと思う。受付体制の強化を考えて欲しい。 

【北村委員】 

 生徒たちにとって，本物の作品に見るということは価値のあるこ

とだと考えている。博物館には展示されていない美術品がたくさん

あるので，そういった作品を高校に展示でいればいいと思う。 

回 答 

【出口事務長】 

受付体制の強化について，持ち帰って検討する。 

博物館所蔵の美術品については，博物館に確認する。 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和２年12月10日（木）午後４時00分 

場所：市役所６階 教育長室 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 

先日市立高校を訪問して授業風景を見せてもらったが，生徒は落ち着

いていていい雰囲気だった。また，ＩＣＴも活用されており，さすがは高

校だと感じた。ただ，教室によっては密になっていることがあり，その点

が気になった。これからの季節，何か対策が必要だと感じた。 

北村委員 特になし 
 


